



北中 HP へ

生徒が主役の境北中学校へ ～生徒会選挙 立会演説会～

10月15日（火）に生徒会本部役員選挙のための立会演説会と投開票が行われました。

13人の立候補者が全校生徒の前で堂々と演説を行いました。

- ・生徒の意見を反映させ、充実した学校生活ができるようにしたい。
- ・みんなの笑顔であふれる学校にしたい。
- ・先輩たちのやってきたことをしっかり引き継ぎたい。
- ・学校生活が今以上に明るく楽しいものにしたい。
- ・あいさつやごみ拾いなど、あたり前のことがあたり前にできる学校にしたい。

全ての立候補者が短い時間の中で、自分の考えをしっかりと表現することができました。学校をさらによくしたいという気持ちにあふれた立候補者に頼もしさを感じました。これからも、生徒が主役になって、さらによい学校を創っていてくれることを確信しました。公示から、開票まで責任もって進めてくれた選挙管理委員のみなさん、ありがとうございました。

<新生徒会本部役員>

- 会長
- 副会長
- 書記
- 会計



表現することの素晴らしさ ～みんなで創った文化祭～

10月25日に『境北中文化祭』が行われました。

「合唱コンクール」では『天歌夢奏』のローガンのもと、各クラスが優勝をめざして発表しました。初めてのコンクールとなった1年生、大きな成長が見られた2年生、さすがの合唱を聴かせた3年生、どの学年もどのクラスも、心を動かす素晴らしい合唱でした。

一つの曲を表現するという目標に向かって、クラスの仲間といろいろな困難を乗り越え、絆を深めたという経験は、一人一人を成長させたはずですよ。だからこそ、聴いている人を感動させたのだと思います。また境北中学校の生徒の素晴らしさを実感しました。

「少年の主張・英語スピーチコンテストの発表」では、堂々と、表情豊かに自分を表現している姿に、とても感動しました。

事前の準備から司会進行などをがんばってくれた生徒会本部のみなさん、お忙しい中ご来場いただいた保護者や地域の皆様、ありがとうございました。

